

Worum es geht

Stadtverordnete werden von den Bürgerinnen und Bürgern für fünf Jahre gewählt, um sie zu vertreten. Sie entscheiden über von der Stadtverwaltung vorgeschlagene städtische Belange, wie die Kita- und Schulversorgerung, Bebauungspläne, Bushaltestellen, städtische Liegenschaften, Sitzgelegenheiten, Jugendclubs und vieles mehr. Bei diesen Entscheidungen geht es um die Verwendung von über 50 Millionen Euro pro Jahr. Und es geht um die Prüfung und Kontrolle einer sachgerechten Verwaltungsarbeit der Verwaltungsmitarbeiter sowie der Bürgermeisterin. Das beinhaltet die Pflicht, sich einzubringen, Vorschläge zu machen, kritisch zu hinterfragen und nachzufragen.

Unsere Themen

Miteinander - Füreinander, MUT zum Dialog

Wir brauchen eine verlässliche und bezahlbare Betreuung unserer Kinder. Wir brauchen konfliktfreie Orte für die Jugend. Wir brauchen sichere Wege für ältere Menschen. Dabei ist wichtig, dass alle Beteiligten gemeinsam an der Umsetzung arbeiten. Für Transparenz und einfache Beteiligungswege setzen wir uns immer wieder ein. Für ein friedliches Miteinander, Demokratieverständnis und Toleranz gegenüber Andersdenkenden sind Bildung und soziale Integration wichtige Grundpfeiler. Deshalb engagieren wir uns für eine gute Schulbildung, Inklusion und Integration.



Wir sind

eine parteiunabhängige Bürgergruppe. Seit fünf Jahren mischen wir uns erfolgreich in die Entscheidungen der Stadtverordnetenversammlung ein. Wir sind bekannt für unseren hartnäckigen Einsatz rund um die Interessen der Menschen dieser Stadt! So haben wir uns gegen die intransparente Kitafinanzierung und für sozialere Kitabeiträge gestemmt und uns für mehr städtisches Grün eingesetzt – mit guten Erfolgen. Wir vertreten aktiv demokratische Grundwerte, verteidigen die Menschenwürde und lieben Vielfalt! Wir treten ein für eine tolerante und freiheitliche Gesellschaft.



Mehr Infos unter

Homepage:
www.loes-luckenwalde.de



Finden Sie uns auch auf **Facebook** und **Instagram** unter Luckenwalde Ökologisch Sozial!



Luckenwalde Ökologisch Sozial

Mit Verantwortung und Engagement für Luckenwalde



Wahlliste Nr. 14



Am 09.06. LÖS wählen!
für die Stadtverordneten-
versammlung in Luckenwalde

Für notwendige Einmischung!

Unsere Themen

Für eine grüne und lebenswerte Stadt

Wir lieben Grün, in der Stadt und im Garten. Jedoch sind in Luckenwalde ca. 200 Straßenbäume abgestorben und wurden bisher nicht ersetzt. Grünflächen werden durch Subunternehmer nicht ausreichend fachgerecht gepflegt. Es gilt, die Verwaltung in die Pflicht zu nehmen, nachhaltig und sorgsam mit den Grünflächen, Gehölzen und Bäumen in der Stadt umzugehen und weitere grüne Bereiche mit Aufenthaltsqualität zu schaffen. Dazu gehören auch deutlich mehr Sitzgelegenheiten zur Schaffung von lebendigen und verbindenden Orten.



Echt grüne Lokalpolitik

Wir stehen für Demokratie von unten, ohne Hierarchien und Ideologie, ergebnisoffene Kommunikations- und Diskussionskultur ohne Diffamierung und Ausgrenzung. Für uns sind soziale Gerechtigkeit und Stadtentwicklung mit ökologischem Sachverstand sowie Ressourcenschonung und eine soziale Ökonomie unerlässlich. Ziel ist eine Stadtgestaltung, die sich langfristig am Wohl aller Bürgerinnen und Bürger orientiert. Daher hinterfragen wir Planungen und Projekte von Anfang an auf Plausibilität, Nachhaltigkeit und inhaltliche Korrektheit. Wir sind für eine Verkehrsplanung, die ein gleichberechtigtes Miteinander aller Verkehrsteilnehmer gewährleistet.



Unsere Kandidatinnen und Kandidaten

Dr. Anja Jürgen

45 Jahre,
Dipl.-Chemikerin, Referentin beim Spitzenverband der Kranken- und Pflegekassen, parteilos



„Mir sind ein soziales Miteinander und ein verantwortungsvoller Umgang mit unserer Natur und Tierwelt besonders wichtig. Deshalb engagiere ich mich im Förderverein der Friedrich-Ebert-Grundschule, als Schatzmeisterin bei der Leichtathletik-Lauf-Gemeinschaft Luckenwalde e.V. und als Wildkatzenbotschafterin beim BUND. Als Stadtverordnete möchte ich weiterhin städtische Prozesse direkt mitgestalten. Mein Bedürfnis, sämtliche Zusammenhänge zu verstehen und zu hinterfragen, führt nicht selten zu Korrekturen und sogar ganz neuen Ansätzen von Seiten der Verwaltung. Ich setze mich für bessere Sozialverträglichkeit sowie ökologische Aspekte, wie naturnahe Flächengestaltung, ein.“

Ralf Eyssen

64 Jahre,
Diplom-Volkswirt,
Diplom-Geograph, parteilos



„Luckenwalder sind kritisch und wollen nicht nur verwaltet werden. Angesichts der Herausforderungen für die Stadt bringe ich gerne meine berufliche Erfahrung im Energie- und Umweltbereich ein. Meine Schwerpunkte sind die Kontrolle des städtischen Haushalts und der verantwortungsvolle Umgang der Verwaltung mit den Steuergeldern. Ihre Stimme und Ihr Engagement in einem Ehrenamt oder in einer kritischen Angelegenheit machen Demokratie aus. Mein Motto: „Kluge Fragen statt einfacher Antworten.“

Dr. Ricarda Voigt

59 Jahre,
freiberufliche Biologin,
Wissenschaftlerin, parteilos



„Ich bringe ökologisches Fachwissen und langjährige Erfahrungen im ehrenamtlichen Umweltschutz mit. In der Lokalpolitik bin ich seit 2019 aktiv. Als Mitglied im Kreistag von Teltow-Fläming habe ich u.a. aktiv an der Nachhaltigkeitsrichtlinie, dem Leitbild des Landkreises TF, der Leitlinie für die Bewirtschaftung des kreiseigenen Waldes und dem gerade beschlossenen Antrag zur Alleensicherung mitgearbeitet. Als Sachkundige Einwohnerin im Ausschuss für Gesundheit, Soziales und Öffentliche Ordnung der Luckenwalder Stadtverordnetenversammlung standen für mich soziale Gerechtigkeit, ökologische Waldbewirtschaftung und städtisches Grün im Fokus.“

Siegmond Slatosch

72 Jahre,
Rentner, parteilos



„Beruflich im Banken- und Versicherungssektor groß geworden, liebe ich als Ausgleich Klavierspielen und die Musik. Groß und Klein nennen mich zumeist nur „Sigi“. Mein Herz schlägt seit vielen Jahrzehnten für die Jugend und den Sport. Stolz bin ich auf langjährige Freundschaften mit Menschen nicht nur in Luckenwalde, sondern aus der ganzen Welt, die ich durch den Sport und meine ehrenamtlichen Hilfen kennengelernt habe. Mit meiner Erfahrung will ich dazu beitragen, dass Luckenwalde sich im Einklang mit der Natur, der Kultur und der wirtschaftlichen Entwicklung langfristig lebenswert erhält.“